

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	<a href="#">Plaza Central</a> Juan R. Hernández	Orden y golpeteo	Mientras tanto, en otro frente de la ciudad, hay gestos que merecen ser destacados. La diputada Rebeca Peralta León, vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso local, visitó a las niñas y niños que viven con sus madres en el Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla. <b>En redes, Peralta agradeció al titular de la SSC, Pablo Vázquez, el respaldo para seguir recorriendo los centros penitenciarios y visibilizar necesidades reales.</b>

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL FINANCIERO	<a href="#">Confidencial</a>	Fiscal se compromete no fabricar culpables	Bertha Alcalde Luján, fiscal de la Ciudad de México, hizo ayer una declaración que parece escandalosa. En conferencia en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento aseguró que <b>en el caso de Ximena Guzmán y José Muñoz, colaboradores de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, asesinados el 20 de mayo, no va a fabricar culpables y que no se va actuar de manera acelerada para hacer detenciones sin tener las pruebas necesarias.</b> ¿Qué no es su trabajo hacer investigaciones profesionales y sólidas, sin fabricar culpables?
BASTA	<a href="#">Plaza Central</a> Juan R. Hernández	Orden y golpeteo	La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha puesto el dedo en la llaga con su nueva iniciativa de reforma la Ley de Cultura Cívica. Esta vez va contra llamados " <b>franeleros</b> ". <b>La propuesta: no solo endurece las sanciones con arrestos incommutables de hasta 36 horas sino que establece un vínculo claro entre estas prácticas y delitos graves como extorsión, amenazas, robo y lesiones.</b>

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	Golpe en Tijuana	Muy relevante, nos comentan, la captura de Edwin "N", <b>alias El Flaquito, un importante líder del Cártel de Tijuana</b> , ese grupo delictivo del que ya poco se habla, pero que sigue vivo y coleando.
LA CRÓNICA DE HOY	<a href="#">Pepe Grillo</a>	Oficio peligroso	<b>Ser alcalde en México</b> es un oficio cada vez más peligroso. Si un grupo delictivo considera que un alcalde o <b>alcaldesa afecta sus negocios, lo eliminan y ya.</b>
MILENIO	<a href="#">Duda razonable</a> Carlos Puig	Otra alcaldesa, otra autoridad inútil	"Del primero de enero de 2024 al 31 de mayo de este año, <b>el estado de Michoacán ha tenido 45 víctimas de asesinato, atentado, amenaza, desaparición, secuestro, ataque armado a candidatas(os), integrantes de partido</b> , fuerzas de seguridad, funcionarias(os), autoridades de elección popular familiares".
EL UNIVERSAL	<a href="#">En tercera persona</a> Héctor de Mauleón	Un asesinato en "territorio blindado"	"A los alcaldes de Tepalcatepec los pone el Abuelo Farías". Declaró alguna vez el entonces gobernador de Michoacán. Silvano Aureoles. <b>Ayer, un tirador solitario, que bajó de un sedán azul con un arma larga, asesinó en la puerta de su casa a la alcaldesa de ese municipio, Martha Laura Mendoza Mendoza</b> , cuñada del Abuelo Farías, así como al esposo de esta. Ulises Sánchez Ochoa. Un hijo de la pareja resultó malherido.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	<a href="#">Redes de poder</a>	Y todo lo que hago está mal	<b>La CNDH en manos de Rosario Piedra se encuentra atrapada en un pasado setentero.</b> Justo ahora que las redadas en Estados Unidos arrastran a mexicanos, no hay un pronunciamiento en contra de esa medida del gobierno de Donald Trump.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes políticos</a>	Prueba de agua	<b>Con la tormenta Erick avanzando por el Pacífico, Claudia Sheinbaum lanzó su primer llamado presidencial de emergencia</b> y pidió a Oaxaca, Chiapas Guerrero tomar precauciones.

## Síntesis informativa

18 de junio de 2025

MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Llamada con Trump	El titular de Relaciones Exteriores, <b>Juan Ramón de la Fuente, coordinó la llamada de Claudia Sheinbaum con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump</b> , después de la salida del magnate de la cumbre del G7.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Destaca en Suiza trabajos sociales	Buena participación tuvo la secretaria de las Mujeres, Citlalli Hernández, en el <b>Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer, en Ginebra, Suiza.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Editorial</a>	Reuniones en el G7	<b>En la reunión cumbre del G-7</b> que culminó ayer en Canadá, <b>la presidenta Claudia Sheinbaum desarrolló una intensa agenda de trabajo</b> : sostuvo reuniones con los mandatarios del país anfitrión, Alemania, Australia, Brasil, Corea del Sur, India y Sudáfrica
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">A la sombra</a>	Ley de censura de Armenta en Puebla	"Sí quiero ser muy tajante en el tema de la libertad de expresión: <b>el Gobierno de México está en contra de cualquier tipo de censura</b> " dijo la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez <b>por la llamada Ley Censura de Armenta en Puebla.</b>
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	G7	<b>Ojalá que usted tenga este día un ánimo radiante y lleno de felicidad como el que ayer se le vio a Claudia Sheinbaum en la Cumbre del G7 en Canadá.</b> Hacía tiempo que la Presidenta no se le miraba tan contenta como al compartir la foto oficial con los líderes mundiales, justo al lado de Emmanuel Macron.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo reserva</a>	Médicos cubanos, una bomba de tiempo diplomática	Durante el sexenio pasado, y en el actual, han sido decenas los puntos de acuerdo de la oposición en el Senado para <b>pedir cuentas del programa de médicos cubanos contratados por el gobierno mexicano.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Invasores	<b>Claudia Sheinbaum obligada a explicar</b> qué es lo quiso decir el director del Infonavit con eso de que su gobierno <b>apoya a los invasores de propiedades para adueñarse de ellas.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Juegos de poder</a> Leo Zuckermann	Los nuevos virreyes	Los gobernadores morenistas apoyan, sin duda, al Presidente en turno. Antes a López Obrador, ahora a Claudia Sheinbaum. <b>Pero dentro de sus estados se comportan como reyecitos que hacen y deshacen a su antojo. El gobierno federal no les pone límites.</b>
24 HORAS	<a href="#">La divisa del poder</a> Adrián Trejo	Los "okupas" a la mexicana	El proyecto del director del Infonavit, Octavio Romero Oropeza, de facilitar la compra de viviendas a quienes las invadan, además de memes, <b>generó preocupación por tratarse de un atentado al derecho a la propiedad privada.</b>
EL FINANCIERO	<a href="#">Estrictamente personal</a> Raymundo Riva Palacio	La demagogia sale cara	En cuestión de minutos, <b>la atención sobre la Cumbre del G7 en Kananaskis, en las montañas rocosas de Canadá, se perdió para México.</b>
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a> Bibiana Belsasso	Una tercera guerra mundial	Se está viviendo un momento de mucha tensión en todo el mundo por el conflicto en Medio Oriente. <b>La realidad es que Irán tiene suficiente uranio para poder fabricar varias bombas nucleares, y podría ser un conflicto que afecte al mundo entero.</b>

## Síntesis informativa

18 de junio de 2025

EL FINANCIERO	<a href="#">La feria</a> Salvador Camarena	Acordeones forever	Para la mayoría de los consejeros del INE, para la presidenta de la República, para las y los ministros ganadores e incluso para quienes deben disciplinar al Poder Judicial, <b>los acordeones no son tema, larga vida a los acordeones.</b>
MILENIO	<a href="#">En privado</a> Joaquín López Dóriga	Las judiciales, ¡menudas elecciones!	<b>La elección de los integrantes del reformado Poder Judicial fue tan sucia</b> que no se puede convertir en referente de las que vienen en 2027 y 2030.
EL FINANCIERO	<a href="#">Sobremesa</a> Lourdes Mendoza	El "jefe en pañales" de la CFE	<b>Luz Elena González</b> anunció con bombo y platillo la inversión que el gobierno federal ha dispuesto en el <b>Plan de Fortalecimiento y Expansión del Sistema Eléctrico Nacional 2025-2030</b> : la nada despreciable cifra de 624 mil 618 millones de pesos, para modernizarlo.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Un viaje que no fue en vano	<b>El viaje de Sheinbaum a Canadá no fue en vano.</b> La Presidenta parece abandonar el principio obradorista de que "la mejor política exterior es la buena política interior" En Kananaskis, Alberta, Canadá. tuvo diversos encuentros bilaterales.
MILENIO	<a href="#">Día con día</a> Héctor Aguilar Camín	Ante el precipicio	<b>Dice bien Rafael Rojas que no estamos en el riesgo o en la lógica de una guerra mundial</b> , una guerra entre dos bandos, sino en la realidad de varias guerras: Israel contra Gaza, Rusia contra Ucrania, India contra Pakistán, Israel contra Irán.
MILENIO	<a href="#">El asalto a la razón</a> Carlos Marín	El Infonavit legaliza los despojos	Por modestas que sean, <b>las viviendas del Infonavit son patrimonio de los derechohabientes</b> que, por serlos dueños, pueden rentarlas o venderlas, y en caso de invasiones o despojos, <b>demandar a los ocupantes hasta conseguir que sean desalojados.</b>
LA JORNADA	<a href="#">Astillero</a> Julio Hernández	Trump, tele y delega	<b>La presidenta Sheinbaum recibió ayer una llamada telefónica de su homólogo estadounidense</b> que había incumplido una cita de trabajo en el contexto de la reunión del G-7 en Canadá.
LA JORNADA	<a href="#">Dinero</a> Enrique Galván Ochoa	México y Canadá buscarán juntos reunión con Trump	<b>Sin la presión de la presencia del presidente Donald Trump, los jefes de Estado reunidos en Canadá en torno a la sesión del G-7</b> ajustaron sus tiempos, ya que se cancelaron todas las reuniones programadas con el que se ausentó precipitadamente por la crisis Israel-Irán.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Bitácora del director</a> Pascal Beltrán	Infonavit: ¿incentivo a la invasión de casas?	El reciente anuncio del director general del Infonavit, Octavio Romero Oropeza, sobre la <b>regularización de 145 mil viviendas invadidas ha encendido una luz de alerta que no podemos ignorar.</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Ricardo y el caso Wallace	<b>Juana Hilda González no fue liberada. como ocurrió en su momento con Florence Cassez, porque fuera inocente.</b> En el caso de Cassez fue porque se había montado una acción para televisión durante su detención eso, decidieron en la Corte, invalidaba todo el proceso.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Nudo gordiano</a> Yuriria Sierra	Sin sombra	<b>Entre los principales resultados de la agenda de Sheinbaum destacan el impulso a inversiones en ciencia y tecnología con India Canadá.</b> orientadas fortalecer la competitividad mexicana en sectores clave.

## Síntesis informativa

18 de junio de 2025

EL ECONOMISTA	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	Las utopías de Clara	Llegaron juntas a los cargos ejecutivos, en 2018. Ambas, bajo el paraguas de la Cuarta Transformación. <b>Claudia Sheinbaum y Clara Brugada se ciñeron al programa de mejoramiento urbano ideado por Román Meyer Falcón</b> para dar cumplimiento a la instrucción presidencial: contribuir al acceso y ejercicio del derecho a la ciudad.
REFORMA	<a href="#">Jaque Mate</a> Sergio Sarmiento	Ley Censura	No solo es una ley censora, es ciega ante la realidad de las tecnologías e <b>injusta por censurar solo a algunos medios.</b>
REFORMA	<a href="#">De política y cosas peores</a> Catón	Puro teatro	<b>El mérito mayor que le alaba la 4T al próximo presidente de la Corte es ser indígena.</b> Mera demagogia.
EXCÉLSIOR	<a href="#">365 días</a> Ciro Gómez Leyva	Seis consejeros y una corrupción escandalosa	<b>Las evidencias de corrupción ya eran apabullantes: desde el oficialismo se trampeó y traicionó la elección judicial</b> con la producción de acordeones para pervertir el voto del 1 de junio.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Historias de reportero</a> Carlos Loret de Mola	Qué rara reunión tuvo la doctora	<b>No sé qué han de haber platicado ayer en la cumbre del G-7 en Canadá la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y el primer ministro de India, Narendra Modi.</b>
24 HORAS	<a href="#">Teléfono Rojo</a> José Ureña	Negociaciones	<b>Cada uno en su sector puede adelantar negociaciones para renovar el tratado trilateral</b> , el famoso T-MEC, y dar resultados a Claudia Sheinbaum para la cita tantas veces enunciada.
MILENIO	<a href="#">Atando cabos</a> Denise Maerker	Más libres más débiles	<b>Pasó de panzazo el proceso electoral para elegir a jueces y magistrados.</b> Así lo determinaron los consejeros electorales que votaron divididos: seis a favor de declarar la validez de la elección, cinco en contra.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC